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Ein sommerlicher Vereinsabend, wer etwas später kam wurde allerdings vom Gewitter 
überrascht. Einige Mitglieder waren offensichtlich segeln, so wie auch der erste Vorsitzende. 
So eröffnete Peter Oberbeck den Vereinsabend 
 
Törn der Heide-Witzka 
Es gibt noch einige Lücken im Törnplan die Peter Oberbeck benennt. Er verweist auf die 
Homepage, wo die Belegung des Schiffes immer aktuell gehalten wird. Fest sind bis jetzt 12 
Wochen vergeben. 
Peter erläutert auch die Modalitäten der Törnkosten, die noch im Zusammenhang stehen 
mit erlittenen finanziellen Nachteilen einiger Mitglieder wegen der Havarie unseres 
Vereinsschiffes im letzten Jahr. Wer in 2015 nicht segeln konnte, hat bei der Erstattung 
seiner Törnkosten 100 € „reingebuttert“ und muss in diesem Jahr nur 850 € zahlen. Die, die 
im Baltikum gechartert hatten und größere finanzielle Einbußen hinnehmen mussten, zahlen 
nur 500 € in diesem oder im nächsten Jahr. 
Das Schiff wird nur für Wochenenden verchartert, wenn keine Wochenbelegung vorliegt. 
 
Törnbericht 
Michael Dill hat über Pfingsten gesegelt und war bis Kühlungsborn, bei nicht so gutem 
Wetter, Hagelschauern und ungünstigen Winden. „Aber unter dem Strich – es hat Spaß 
gemacht“, ist sein Fazit. 
 
Mittsommer Feier 
Auf der superschönen Einladung fehlte die Uhrzeit des Beginns: Es geht los um 19.00 Uhr. 
Die Vorbereitungen sind angelaufen, das Essen ist bestellt und das Wetter auch. Das Fest 
findet auf jeden Fall im Garten statt. Jonnys Zelt wird wieder aufgebaut. 
 
Kindersegeln 
Es ist richtig was los auf dem Teich! Gestern waren bei gutem Wind 6 Optis auf dem Wasser, 
10 – 12 Kinder machen beim Kindersegeln mit. Das anschließende Beisammensein der 
Mitglieder ist noch etwas dünn besetzt, also kommt ab kurz vor 19 Uhr mal am Stützpunkt 
vorbei.  
Die gute Jugendarbeit bekommt Anerkennung von den Anwesenden. 
 
Verschiedenes 
Gibt es etwa nichts mehr zu bereden? Oder möchte Rudi noch mal die Yardstick Regeln 
diskutieren? 
 
Der nette Vereinsabend klingt mit lebhaften Gesprächen aus. 
 

 
Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 


